
◉ 일    시 : 2022년 1월 27일 목요일 오후 3시

◉ 장    소 : 혜명양로원 강당

◉ 참석위원 : 재적인원 7명 중 6명 참석

위원명단 참석자 위임자 불참자

이태홍 이태홍

강영삼 강영삼

장성란 장성란

이정순 이정순

이효승 이효승

장현구 장현구

채명석 채명석

7명 6명 0명 1명

◉ 회의내용

1. 성원보고

송진희 간사가 재적인원 7명 중 참석 6명으로 회의가 성원되었음을 보고하다.

2. 개회

이태홍위원장이 2022년 제1차 시설운영위원 정기회의 개회를 선언하다.  

3. 위원장 인사

이태홍 위원장님께서 2022년 한해를 시작하며 시설운영에 도움이 되는 운영위원이 되어 줄 

것을 당부하는 인사 말씀을 해 주셨다. 

            2022년 혜 명 양 로 원 

제 1차 시설운영위원회의 회의록



4. 안건보고

- 전차 회의록 보고

송진희 간사 전차 회의록 결과보고를 하다.

제 1호 안건 2021년 사업결산 보고

송진희 간사 2021년 시설운영사업과 세입·세출 결산개요, 사업별 내용에 대해 보고하다.

이태홍 위원장 시설환경개선사업이 많이 진행되었음을 확인하시다. 

채명석 위원

코로나19 확산으로 어르신들의 원내 생활하시는 시간이 길어져 편의시설을 보수

하고 리모델링을 진행하여 편리한 생활이 되시도록 도움을 드리고자 했다고 설명

하다.

이정순 위원
코로나19로 어려운 상황에서 법인전입금을 지속적으로 지원해 주는것에 대해 말씀하

다.

채명석 위원 2022년에도 법인전입금 지원이 계속된다고 설명하다.

송진희 간사 2021년 후원금품 수입 및 사용내역에 대해 보고하다

이태홍 위원장 비지정후원금 용도에 대해 질문하다.

채명석 위원
후원자가 후원금의 용도를 지정하지 않고 후원해 주시는 것으로 간접비 50% 이내로 

사업예산에 맞게 지출함을 설명하다.

이태홍 위원장 1호 안건보고에 대한 추가 질의 없음을 참석 위원들에게 확인하다.  

제 2호 안건 2022년 추경예산안 보고

송진희 간사 2022년 추경예산안 예산총칙 및 세부내역을 보고하다. 

채명석 위원
2022년 추경예산의 주원인인 보조금수입 및 후원금 수입에 대해 보충 설명하고, 

지역사회에 양로원의 홍보를 부탁드린다고 말씀드리다.

이정순 위원
관내 연로하신 어르신들이 생활의 불편함이 많으시어 양로원 입소하여 생활하시면 

좋을 것 같다고 말씀하다.

이태홍 위원장 추경예산이 적정하게 편성된 것 같고, 예산에 맞게 잘 집행해 줄 것을 당부하다.

이태홍 위원장
2호 안건 보고에 대해 위원들에게 추가 질의 없음을 확인하고, 2022년 추경예산안 

이 문제 없으므로 진행해도 좋겠다는 발언을 하다.

기타 안건 입소어르신 통장 및 개인 용돈관리 현황보고

송진희 간사
2021년 10월 14일 김동윤어르신 요양원 전원하여 현재 통장관리를 해드리는 어르

신은 없음을 보고하다.

이태홍 위원장 기타안건에 대해 참석위원들의 질의사항 없음을 확인 하다.

5. 폐회

이태홍위원장이 2022년 1월 27일 제1차 시설운영위원회 정기회의 폐회를 선언하다.



 

2022년 1월 27일 제1차 운영위원회에서 2021년 사업결산 보고, 2021년 후원금품 

결산보고, 2022년 추경예산안, 입소어르신 재정관리 현황 보고를 하였다.

 


